

15年ぶりの快挙！大宮小バレーボール部が杉並区F分区親善大会にて優勝しました



■F分区親善大会で優勝しました

11/9(日)、杉並区立和田小学校にて杉並区F分区の親善大会が行われました。本大会には周辺エリアの小学校PTAで構成された5チームが参加し、優勝チームは12月に行われる区大会への出場権を獲得します。

この大会で、大宮小PTAバレーボール部が優勝を果たしました！前回の優勝は2010年、実に15年ぶりのF分区大会制覇となりました。



勝利の瞬間は選手達だけでなく監督、応援に駆けつけてくれたOGさん達からも大きな歓声が上がりました。中には嬉し涙を流すメンバーも。全員でつかみ取った優勝は、全員のチームワークと日々の練習の賜物です。

12月14日(日)の区大会に向け、チーム一同さらに練習に励んでいきます。応援よろしくお願いします。



■半分は未経験者！大宮小バレー部では仲間を募集しています
大宮小バレー部では部員を募集しています。

メンバーの半数以上は未経験からのスタート。メンバー全員で和気あいあいとした雰囲気で楽しく練習に取り組んでいます。

【こんな人はぜひ】

- ・学生時代バレーをやっていて、もう一度プレイしてみたい方
- ・未経験からでもやってみたいという人
- ・運動の機会が欲しい、体力をつけたい人
- ・学校内に知り合いが欲しい人
- ・長く続く趣味を見つけたい人

【練習について】

日時:毎週土曜日 9:00~12:30※変更あり 途中参加・帰宅もOK

場所:大宮小体育館

【メッセージ】

練習は基本は毎週ですが、それぞれが仕事や私用等も優先しながら、無理のない範囲で参加をしています。

現役メンバーだけでなく、すでに卒業をしたOGさん達との交流も盛んで、地域内のコミュニティ構築にも役立っています。卒業後に地域のクラブに参加する人も多く、生涯スポーツでもあるバレーを、年を重ねながらも長く楽しむことができます。

見学や体験も大歓迎です。興味のある方は部員にお声がけいただか、下記QR(LINE オープンチャット)よりお気軽にご連絡ください。

(6年:細田、吉田、坂生、川畑、木下 5年:斎藤、川村
4年:前田、佐藤、清水 2年:佐藤、堤 1年:川畑、西宮)

